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Redacción

Claves para conseguir el look adecuado para
un abogado

¿Hasta qué punto es importante la imagen en esta profesión?, ¿sería inteligente utilizar los 

servicios de personal shoppers y asesores?

Por Isabel Yuste Tosina. Personal shopper y asesora de imagen.

Actualmente son muchos los profesionales de diversos sectores que cuentan con la ayuda de

especialistas en imagen, pero en el caso de los abogados la decisión de invertir o no en este tipo de

ayuda es quizás más importante porque pertenecen por antonomasia a una de las profesiones donde

más se cuida el aspecto, ya que es vital, que la imagen y el mensaje vayan en concordancia. Ya sea

por la influencia de los medios o por la solemnidad que transmiten los asuntos relacionados con la

ley, todos esperamos ver abogados enfundados en impecables y elegantes trajes a medida. Para

aquellos profesionales a los que por diversas razones les sea imposible alcanzar esos estándares,

contratar un personal shopper puede ser su salvación, te contamos por qué.

1. La imagen que tenemos de los abogados, y de qué mo
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